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EM MEIO A ATAQUES À COMUNIDADE EM MEIO A ATAQUES À COMUNIDADE 
LGBTQIAP+ POR PARTE DE ANDRÉ LGBTQIAP+ POR PARTE DE ANDRÉ 

VALADÃO, A TRAVESTI TALITA OLIVEIRA VALADÃO, A TRAVESTI TALITA OLIVEIRA 
USOU SEU INSTAGRAM PARA REVELAR USOU SEU INSTAGRAM PARA REVELAR 
QUE JÁ TEVE UM ENVOLVIMENTO SEXUAL QUE JÁ TEVE UM ENVOLVIMENTO SEXUAL 
COM O RELIGIOSO. NOS VÍDEOS, TALITA COM O RELIGIOSO. NOS VÍDEOS, TALITA 

AFIRMA QUE O PASTOR A CONTRATOU DUAS AFIRMA QUE O PASTOR A CONTRATOU DUAS 
VEZES PARA EXECUTAR SERVIÇOS SEXUAIS. VEZES PARA EXECUTAR SERVIÇOS SEXUAIS. 
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ISSO NÃO É DE DEUS! 
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A VOZ DAS  
COMUNIDADES

Fim de semana tem Festa 
RetrôZada no Vumbora Bar

CULTURA, P9

TRAVESTI DIZ TRAVESTI DIZ 
QUE JÁ FEZ QUE JÁ FEZ 
PROGRAMA PROGRAMA 
COM PASTOR COM PASTOR 

FAMOSO: FAMOSO: 

"É PASSIVO!""É PASSIVO!"
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SEXUAL
CULTURA, P8

REDE DE SUPERMERCADOS 
OFERECE CURSO GRATUITO DE 
GESTÃO EM RESTAURANTES 

 SERVIÇOS, P10

ATOR JOSÉ DUMONT 
É CONDENADO POR 

PORNOGRAFIA 
INFANTIL

POLÍCIA, P6

FLAMENGOLANÇARÁ 
FAIXA PROVOCATIVA  
EM PARTIDA CONTRA  

O PALMEIRAS 
  ESPORTE, P12

GERAL, P3

NISIA TRINDADE SE REÚNE COM NISIA TRINDADE SE REÚNE COM 
CASTRO E SECRETÁRIO DE SAÚDE PARA CASTRO E SECRETÁRIO DE SAÚDE PARA 

DISCUTIR RETOMADA DAS VACINAS  DISCUTIR RETOMADA DAS VACINAS  
E RECONSTRUÇÃO DO SUSE RECONSTRUÇÃO DO SUS 

  GERAL, P2

NA PARCERIA ENTRE 
ROCINHA E PREFEITURA 
DO RIO QUEM GANHA  
É O MEIO AMBIENTE!
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FALSOS POLICIAIS 
ASSALTAM LANCHONETE 

EM NITERÓI
  POLÍCIA, P7
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A 
ministra Nisia 
Trindade esteve 
na última sexta-
-feira no Palácio 

Guanabara, para discutir a co-
bertura vacinal com governa-
dor Cláudio Castro e o secre-
tário de Saúde, Dr. Luizinho.

“Falamos sobre a cober-
tura vacinal, campanha mul-
tinacional e reconstrução do 
SUS.”, conta Nisia.
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A ministra da Saúde, 
Nísia Trindade, defendeu 
nesta quinta-feira (6) a reto-
mada do complexo econô-
mico-industrial da saúde para 
reduzir o que chamou de vul-
nerabilidade do país frente a 
grandes desafios que se colo-
cam. “Vimos, na pandemia de 
covid-19, o peso que tem essa 
questão, a vulnerabilidade da 
vida, não só uma vulnerabi-
lidade econômica.”

Em declaração durante 
a reunião de relançamento 
do Conselho Nacional de 
Desenvolvimento Indus-
trial (CNDI), no Palácio 
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Você já deve ter visto nas redes sociais, ou, ouvido algum ‘curioso’ dizer que o vinagre tem mil e uma utilidades, nada disso. A Bióloga e microbióloga Mari Krüger 
desmitifi cou estas lendas da internet graças as muito estudo e troca de informações com colegas cientistas. A seguir veja as falsas promessas tão divulgadas
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do Planalto, Nísia defen-
deu também a convergên-
cia da política pública na 
área da saúde e da polí-
tica industrial, visando ao 
acesso universal com qua-
lidade, do Sistema Único 
de Saúde (SUS). 

“A vulnerabilidade do 
nosso país na área da saúde, 
pensando o conjunto, medi-
camentos, vacinas e equipa-

mentos médicos, no ano de 
2022, foi de US$ 23 bilhões. 
Se trata de uma grande 
dependência. É a segunda 
maior dependência do ponto 
de vista setorial do Brasil”, 
disse, ao citar que o país é 
dependente de 90% dos cha-
mados insumos farmacêuti-
cos ativos.

Durante a reunião, a 
ministra destacou ainda a 

importância da elaboração 
de um programa de prepara-
ção para emergências sani-
tárias, incluindo a capaci-
dade de produção local de 
insumos em saúde. “Basta 
lembrar que nós não tínha-
mos disponíveis máscaras 
adequadas, respiradores, 
naquele momento fatal, em 
que perdemos mais de 700 
mil vidas.” 

Os especialistas do estudo da 
Agência Espacial e Aeronáutica dos 
Estados Unidos (Nasa), vão anali-
sar dados acerca de avistamentos 
dos objetos voadores não identifi-
cados, descobrir como registrá-los 
e filmá-los no futuro. O objetivo é 
determinar como a Nasa pode usar 
a nova informação para aprimorar 
a compreensão científica dos obje-
tos misterioso. O anúncio da NASA 
enfatiza que o estudo dos Ovnis será 
rigorosamente, científico antes de 
publicar as descobertas em relató-
rios públicos, e, que deve levar nove 
meses para ser finalizado.
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POR: RICO ALBUQUERQUE
Jornalista e Biólogo especializado em Educação Ambiental e 
Entomologia
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“Não acredite que o vinagre para 
higienizar vegetais uma ideia passada 
há décadas por gerações! O correto é 
utilizar água sanitária. A indicação para 
a mistura vem no rótulo, mas geral-
mente é uma colher de sopa para cada 
litro de água por 10 minutos, e depois 
enxaguar”, ensina a bióloga
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“O papel do amaciante é neutrali-

zar as cargas negativas de resíduos do 
sabão, cargas iguais que se repelem, 
deixando a roupa ‘rígida’. A composi-
ção química do vinagre não tem essa 
capacidade” explica Krüger. A pesqui-
sadora ainda lembra que nas que nas 
instruções de uso das máquinas de lavar 
os fabricantes incluem a observação 
de não utilizar nenhum tipo produto 
abrasivo (álcool e vinagre), pois pode 
diminuir a vida útil das peças.
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“O vinagre é composto por menos 

de 10% de ácido acético. Por isso, seu 
poder de desinfecção (eliminar micror-
ganismos como bactérias ou vírus) não 
é eficiente. Ele pode ajudar na limpeza 
(remoção mecânica da sujeira), mas 
só”, explicou a cientista Gaúcha
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De acordo com Mari Krüger o 

vinagre remove o mofo de forma 
superficial. “Você não vai conseguir 
remover os esporos e o mofo vai vol-
tar. Sem falar que as superfícies mais 
porosas, como madeira, podem ser 
prejudicadas pelo uso do vinagre nas 
mesmas” – enfatiza
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Ciência e Saúde

Correr é simples certo? Não é bem 
assim. Não basta ir pela rua correndo 
ou treinar na esteira sem orientação 
e equipamento adequado. Primeiro é 
necessário preparar o corpo e fazer 
avaliações não só físicas como clíni-
cas. No livro ‘Running - A Revolu-
ção na Corrida’ educador físico russo 
Nicholas Romanov destaca que , a 
prática regular da modalidade pre-
vine doenças crônicas, como diabe-
tes e hipertensão, além de ajudar a 
reduzir o estresse e a ansiedade. No 

entanto caso não se observe os cui-
dados necessários a corrida pode ser 
um esporte com alto risco de lesões 
quando praticada de forma incor-
reta. Assim listamos algumas formas 
de prevenção para evitar problemas 
com sua saúde.
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Comece caminhando e apenas 
aumente a distância ou a veloci-

dade  dos treinos de forma gra-
dual. Respeite os limites do seu 
corpo! Isso é essencial para evi-
tar lesões ou até alterações nas 
suas funções orgânicas, devido ao 
excesso de esforço
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Um dos segredos para a prática de 
um bom treino é estar preparado, por-
tanto manter os músculos fortes e bem 
treinados vai ajudar a evitar lesões, 

especialmente na região do quadril e 
membros inferiores
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Claro que na maioria das vezes é 
difícil comprar um tênis de qualidade 
e especializado para a corrida, porém, 
há ótimos modelos nacionais que aju-
dam e vão prevenir lesões. De acordo 
com Nicholas Romanov, reconhecido 
mundialmente como um dos princi-
pais especialistas em biomecânica da 

corrida, escolher o tênis correto para 
a sua pisada e biomecânica é funda-
mental para reduzir o risco de lesões.
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Material leve, que permita você 
transpirar, confortável e principal-
mente, de acordo com o clima, são 
dicas fundamentais para um bom 
treino. Nada de excesso de roupa e 
nem de correr sem camisa para os ‘for-
tôes’. Imprevistos sempre acontecem.
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A proporção de pessoas 
com deficiência, com 25 anos 
ou mais, que concluem a edu-
cação básica (ensinos funda-
mental e médio) é de 25,6%, 
ou uma em quatro. A conclu-
são é do estudo especial sobre 
deficiência da Pesquisa Nacio-
nal por Amostra de Domicí-
lios Contínua (Pnad Contínua), 
realizado no terceiro trimestre 
de 2022, pelo Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística 
(IBGE).   

Entre as pessoas sem defi-
ciência, o percentual de pes-
soas que concluem a educa-
ção básica é de 57,3%. “A gente 
tem uma discrepância grande”, 
afirma a pesquisadora Luciana 
Alves dos Santos.  

Em relação ao sexo, o per-
centual de mulheres com defici-
ência que encerram etapa edu-
cacional é de 26,5%, acima dos 
homens (24,4%). 

A pesquisa também cons-
tatou que a parcela de alunos 
com deficiência na série ade-
quada para sua idade é menor 
do que entre aqueles sem defici-
ência, em todas as etapas esco-
lares. A discrepância é menor 
no primeiro ciclo do ensino fun-
damental, com percentuais de 
89,3% e 93,9%.

Mas a defasagem aumenta 
com o tempo. No ensino médio, 

por exemplo,  aqueles com defi-
ciência na série correta são 
54,4%, enquanto os sem defi-
ciência são 70,3%.   

“Isso reflete um acúmulo 
de estudantes que estão com 
atraso [em relação à idade-
-série]. Tem questões sobre 
acessibilidade da sala aula, de [a 
escola] ter recursos, ser inclu-
siva”, afirma a pesquisadora 
Maira Bonna Lenzi.  

Segundo ela, é preciso 
entender o que está dificul-
tando a manutenção desses alu-
nos na escola e em sua série 
adequada. A taxa de analfa-
betismo é também bem maior 
entre as pessoas com defici-
ência, chegando a ser quase 
o quíntuplo daquela entre os 
sem deficiência (19,5% con-
tra 4,1%).   
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As deficiências foram regis-

tradas através de entrevistas fei-
tas pelos técnicos do IBGE, nas 
quais foram consideradas oito 
tipos de dificuldades: de ver, 
ouvir, de se comunicar, de andar 
ou subir degraus, de levantar 
uma garrafa de água de dois 
litros, de pegar objetos peque-
nos (ou abrir e fechar recipien-
tes), de aprender (ou se lembrar 
e se concentrar) e realizar cui-
dados pessoais. 
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Parceria que  Parceria que  
só faz bem  só faz bem  

ao meio ambienteao meio ambiente

Depois de muita luta e alguns problemas em áreas 
da Rocinha, a associação de moradores da comu-

nidade buscou parceria com a Prefeitura do Rio, atra-
vés da Secretaria de Meio Ambiente e Clima, para dimi-
nuir os problemas ambientais da favela. A Rocinha foi 
contemplada com uma equipe de guardiã das matas, 
que vem fazendo visitas aos locais para conscientizar 
moradores. 

A favela é sempre vista como um local de agressão 
permanente ao meio ambiente. Nessa abordagem que a 
secretaria traz, e o nome do programa ajuda muito nisso, 
a favela não pode ser vista dessa maneira e sim como um 
espaço de proteção. Ali é onde temos que esclarecer as pes-
soas sobre os riscos e perigos de desmatar a Mata Atlân-
tica. Além disso, a questão ambiental tem um ativo econô-
mico. O meio ambiente tem a questão da sustentabilidade, 
das gerações futuras e da preservação das matas. Mas, 
no caso do Rio, as 
pessoas decidem 
morar, as empre-
sas em investir e 
o turista em visi-
tar pelas caracte-
rísticas e qualida-
des ambientais da 
cidade. A proteção 
ao meio ambiente 
aqui é muito mais 
do que somente a 
proteção ambiental 
por si só. Ela signi-
fica um ativo eco-
nômico, gera mais 
empregos e renda. 
Mas, da mesma 
maneira que deci-
dem morar ou 
investir, decidem 
sair se ocorrer degradação ambiental 

“Ficamos muito felizes em ser convidadas para par-
ticipar do programa porque é algo que nós almejamos: 
ajudar nossa  comunidade no tema do meio ambiente. 
Temos a questão do lixo, do desmatamento. Gostamos 
muito desse projeto e faremos parte de uma fiscalização 
que vai me fazer bem. Estamos otimistas que esse pro-
grama vai fazer a Rocinha ficar melhor, pois são 910 mil 
metros quadrados e muitas áreas verdes a serem visita-
das. Temos trilhas, cachoeiras, parque ecológico e mui-
tas coisas boas a serem descobertas na Rocinha, então 
faremos um trabalho de conscientização para não joga-
rem lixo nas valas e nos locais indevidos.” , contam as 
meninas que participarão do projeto.

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

O incêndio em São Gonçalo, na Região Metropolitana 
do Rio, atingiu o galpão de uma empresa de reciclagem 
no bairro de Neves. As chamas, de grandes proporções, 
começaram por volta das 19h desta quinta-feira (6). Nin-
guém ficou ferido.

Uma grande cortina de fumaça se formou no céu. As 
chamas eram vistas de vários bairros.

Cerca de 40 militares dos quartéis de Niterói (3° GBM), 
de São Gonçalo (20° GBM), de Colubandê (3/20 DBM), 
do Grupamento Técnico de Suprimento de Água para 
Incêndios (GTSAI) e do Centro de Suprimento e Manu-
tenção (CSM) atuaram no combate às chamas.

O fogo foi controlado e, segundo o Corpo de Bombei-
ros, não há mais risco de propagação para casas ao redor.

Durante a ocorrência, moradores precisaram deixar 
suas casas.

“Começou um cheiro forte de fio, que a gente sente aqui 
sempre. Cheiro muito forte. Quando a vizinha me chamou, 
que fui lá no quintal dela, tava pegando fogo o muro dela 
todinho. Um fogaréu, a gente começou a chamar o bom-
beiro. E todo mundo tem que ficar fora de casa porque a 
fumaça é química”, disse a dona de casa Dinilza Diniz.

“O Corpo de Bombeiros já me proibiu de ir pra minha 
casa. Peguei documento, peguei peças de roupa. Minha 
nora, minha filha que moram em cima foram pra casa dos 
parentes, da sogra, e a gente tá saindo de casa”, falou a 
costureira Verônica Batista.

Moradores dizem que não foi a primeira vez que o gal-
pão pegou fogo.

“Isso não é a primeira vez que os moradores veem isso 
aqui, não. Aqui, a gente quando não sofre com a enchente 
é essa coisa aí pegando fogo. Aí, todo mundo tem que sair 
de casa. Não pode entrar em casa. O dono não vem aqui. 
Diz que tá lá, mas não vem aqui perguntar se houve alguma 
coisa com os moradores”, fala a dona de casa Ana Bea-
triz da Conceição

E
m meio a ataques à comunida-
de LGBTQIAP+ por parte de 
André Valadão, a travesti Tali-
ta Oliveira usou seu Instagram 

para revelar que já teve um envolvimento 
sexual com o religioso. Nos vídeos, Talita 
afirma que o pastor a contratou duas ve-
zes para executar serviços sexuais.

“É muito fácil condenar o outro, 
assuma os erros do seu passado, assuma 
que me pagou duas vezes, na hora que 
você assumir conversaremos novamente”, 
escreveu na legenda.

Já no próprio vídeo, Talita deixou uma 
mensagem a Valadão dizendo para ele 
assumir que a pagou duas vezes para rea-
lizar programas sexuais, em duas cida-
des diferentes.

“O André Valadão tá abrindo a boca 
pra falar muita besteira, sabe? Então, 
André, eu vou abrir a minha boca tam-
bém, sabe? Porque você pagou meu pro-
grama anos atrás em São Paulo e em 
Porto Alegre. Você se lembra, André Vala-

dão?”, disparou.
Nas redes sociais, os internautas rea-

giram ao vídeo não ficando nem mesmo 
surpresos e dizendo que isso é algo coti-
diano na vida do pastor. “André Valadão 
vivia em balada gay em BH, encubado 
que fala né?”, disse um dos usuários.

Travesti revela que teve caso 
com pastor André Valadão:

‘Foi passivo’

Nos vídeos,  
Talita afirma que o 
 pastor a contratou  

duas vezes para executar 
serviços sexuais

 A Prefeitura do Rio inau-
gurou as novas instalações do 
Hospital Municipal Ronaldo 
Gazolla (HMRG), em Acari, na 
Zona Norte. O Super Centro 
Carioca de Cirurgia e o Com-
plexo Ambulatorial passaram 
por uma revitalização.

De janeiro a maio deste ano 
já foram realizados mais de 
15,7 mil procedimentos cirúrgi-
cos na unidade, uma média de 
3.150 procedimentos por mês, 
segundo os dados da unidade 
hospitalar. O investimento em 
novos equipamentos, tecnolo-
gia e infraestrutura ampliará a 
capacidade de atendimento do 
hospital, permitindo a realiza-
ção de mais cirurgias, consul-
tas e exames.

O Complexo Ambulatorial 
oferta uma média de 17 mil 
atendimentos por mês, consi-
derando números deste ano, 
em mais de 20 especialidades 
disponíveis, podendo chegar 
a 25 mil. Com a inauguração 
do espaço, vai passar a contar 
com seis centros de especiali-
dades em sua estrutura: Cen-
tro de Especialidades Cirúrgi-
cas, Centro de Especialidades 
Médicas, Centro de Reabili-
tação, Centro de Diagnóstico 
Cardiológico, Centro de Diag-
nóstico Endoscópico e Centro 
de Diagnóstico por Imagem.

Já o Centro de Apoio ao 
Diagnóstico compreende três 
centros especializados: Endos-
cópico, Cardiológico e Ima-
gem. Serão mais de 7 mil exa-
mes de imagem realizados por 
mês, com as novas instalações, 
sendo possível a realização de 
exames de tomografia compu-
tadorizada, raio X, ultrassono-
grafia, ecocardiograma, ecodo-
ppler, MAPA 24h, holter, teste 
ergométrico, endoscopia, colo-
noscopia e gastrostomia.

O Super Centro Carioca de 
Cirurgia vai aumentar a capa-
cidade de oferta de cirurgias 
em diversas especialidades. 
Equipado com aparelhos de 
alta tecnologia, o Centro Cirúr-
gico conta com uma estrutura 
de excelência em uma área de 
930 m², 13 salas de cirurgia e 
24 leitos de recuperação pós-
-anestésica.

A capacidade instalada do 
hospital, que já realiza mais 
de três mil cirurgias por mês, 
será potencializada nos diver-
sos procedimentos realizados 
como hernioplastia, colecis-
tectomia videolaparoscópica, 
litotripsia, vasectomia, vari-
cocele, hidrocele, postecto-
mia, escleroterapia, laquea-
dura por vídeo, hemorroidec-
tomia, tireoidectomia e corre-
ção de fissura e fístula.

Fogo começou por volta das 19h.Ninguém ficou ferido

Incêndio em São Gonçalo 
atingiu galpão de reciclagem 

no bairro de Neves

Hospital Ronaldo Gazolla  
passa por revitalização e 

inaugura novas instalações

Expectativa é que o Super Centro Carioca de Cirurgia e o Complexo 
Ambulatorial ampliem o número de atendimentos da unidade
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�om objetivo de levar 
novidades e varieda-
des para empresários 
locais e fomentar o se-

tor de infraestrutura turísti-
ca, a Associação de Hotéis e 
Turismo de Cabo Frio vai re-
alizar a 5ª Edição da Feira de 
Fornecedores da Hotelaria e 
Gastronomia.

A Feira conta com o apoio 
de entidades representativas 
do trade turístico da região 
da Costa do Sol, é um evento 
gratuito, e será realizado no 
Hotel Paradiso Corporate, no 
bairro do Braga em Cabo Frio, 
nos dias 25 e 26 de julho.

A Feira contará com 40 
expositores nas áreas de pro-
dutos e serviços, roupas de 
cama, mesa e banho, além de 
equipamentos, utensílios e 
serviços.

De acordo com a asso-
ciação, a expectativa é que 
cerca de 300 pessoas visitem 
o espaço por dia. O dobro do 
ano passado quando a feira 
aconteceu no Clube Náutico.  
Nos dois dias de evento, o 
horário de funcionamento ao 
público será das 14h às 20h, 
no entanto na quarta-feira 
pela manhã, também acon-
tecerá uma Sessão de Negó-

cios com principais compra-
dores e expositores presen-
tes. A espaço terá ainda um 
lounge, onde acontecerão as 
transmissões para os jorna-
listas que desejarem cobrir o 
evento direto do local.

A Feira de Fornecedores 
gerou meio milhão de reais 
no ano passado em negócios, 
e a expectativa da organi-
zação para esse ano é que 
os números dobrem. - Nós 
buscamos colocar nessa feira 
todos os principais fornece-
dores de produtos e servi-
ços.   Dessa forma o empre-
sário da hotelaria ou da gas-

Divulgação

Divulgação

O cronograma de serviços irá contemplar implantação 
de novas calçadas com piso podotátil, piso de pedra 

portuguesa, bancos, parque infantil, entre outros

O evento é gratuito e acontece nos dias 25 e 26 de julho no Hotel Paradiso Corporate, no Braga
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Além de uma unidade 
do Rio Imagem, que será 
inaugurada no próximo 
sábado (08), a cidade de 
Nova Iguaçu também 
poderá ganhar um hospi-
tal oncológico, para bene-
fício de toda a população 
da Baixada Fluminense. As 
obras do Governo do Rio 
de Janeiro atendem pedi-
dos que foram formaliza-
dos pelo deputado estadual 
Carlinhos BNH (PP).

Através da Indicação 
Legislativa 300/2023, o 
deputado Carlinhos BNH 
reforçou ao governador 
Cláudio Castro (PL) a 
importância do município 
abrigar um hospital espe-
cializado no tratamento de 
câncer.

O parlamentar, ex-vere-
ador em Nova Iguaçu, sem-
pre teve entre as suas ban-
deiras de mandato a área 
da saúde, atuando em par-
ceria com o deputado fede-
ral e secretário estadual de 
Saúde, Dr. Luizinho (PP). 

Carlinhos BNH destaca 
que uma nova unidade vol-

O Rio Imagem 
Baixada é uma 
grande conquista 
porque vai permitir 
o diagnóstico 
precoce de 
doenças como 
câncer, pulmonares 
e cardíacas. 
O governador 
Cláudio Castro e o 
secretário de Saúde 
Dr. Luizinho são 
muito sensíveis 
aos apelos das 
lideranças políticas, 
e reconhecem que 
a construção de um 
hospital oncológico 
em Nova Iguaçu”
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Obras e Serviços 
Públicos, iniciou as obras de 
reforma da praça de Vargem 
Grande, que fica localizada 
ao lado da Igreja do distrito.

As intervenções ainda 
são iniciais com a retirada 
de alguns tocos de árvores 
já cortadas e demolições de 
calçadas. De acordo com o 
cronograma da Secretaria 
Municipal de Obras e Ser-
viços Públicos, a praça rece-
berá uma reforma geral com 
implantação de novas calça-
das com piso podotátil, novo 
piso de pedra portuguesa, piso 
de concreto e novos bancos 
de concreto. Além de criação 
de novo paisagismo, parque 
infantil e iluminação completa 
no local.

“Mais uma importante 
obra de reforma em espaço 
público começou em Resende. 
A Prefeitura segue realizando 
medidas para proporcionar 
mais qualidade de vida em 
todos os bairros do municí-
pio, inclusive os mais distan-

tes. Os moradores de Vargem 
Grande em breve terão um 
espaço mais seguro e ade-
quado para as suas ativida-
des e diversão”, disse o pre-
feito Diogo Balieiro Diniz.

�������	
����	�����
��	���

A região de Vargem Grande 
vem sendo contemplada com 
diversas melhorias desde o 
início da gestão municipal. 
Recentemente foram entre-
gues as obras de reforma da 
quadra poliesportiva do dis-
trito, que é utilizada para ati-
vidades físicas e eventos da 
comunidade. E atualmente a 
Escola Municipal Hetelvina 
Carneiro recebe obras de revi-
talização para proporcionar 
aos alunos e funcionários, 
um ambiente mais adequado 
e seguro.

A Prefeitura também já 
atuou em Vargem Grande 
com a instalação de lâmpa-
das de LED, a Operação Tapa 
Buraco na estrada de acesso 
e a implantação de um novo 
posto de saúde.

es 

tronomia que tem um esta-
belecimento na Costa do sol 
não precisa viajar para fora 
da região gastando dinheiro 
com alimentação e hospeda-
gem para equipar o seu esta-
belecimento com os melhores 
produtos, esclarece Carlos 
Cunha, presidente da AHCF 
e idealizador do evento.

��������
Quando: Dias 25 e 26 de 

julho, das 14h às 20h, entrada 
gratuita.

Onde: Paradiso Corporate 
– Rua Teixeira e Souza 2011, 
Braga Cabo Frio. 

Solicitação do deputado Carlinhos BNH foi bem recebida pelo governo estadual


����	���

tada para tratamento onco-
lógico vai dar continuidade 
ao trabalho do Rio Imagem 
Baixada, que realizará aten-
dimentos de rotina, média e 
alta complexidade, com pre-
visão de 5 mil atendimentos 
por dia em diversas especia-

lidades.
Carlinhos BNH agradece 

ao governador Cláudio Cas-
tro e ao secretário de Saúde, 
Dr. Luizinho, pelo compro-
misso em melhorar a saúde 
não só da Baixada Flumi-
nense, mas de todo o estado, 

e confia que Nova Iguaçu 
também será referência no 
diagnóstico e tratamento de 
câncer. 

“O Rio Imagem Baixada 
é uma grande conquista por-
que vai permitir o diagnós-
tico precoce de doenças 

como câncer, pulmonares 
e cardíacas. O governador 
Cláudio Castro e o secretá-
rio de Saúde Dr. Luizinho 
são muito sensíveis aos ape-
los das lideranças políticas, 
e reconhecem que a constru-
ção de um hospital oncoló-
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�Ministério Público Fe-

deral (MPF) expediu, 
na última sexta-feira 
(30), recomendação 

para que seja paralisada ime-
diatamente qualquer atividade 
voltada ao aumento da exten-
são da faixa de areia da Praia 
das Palmeiras, em Cabo Frio, ou 
em qualquer outra localidade 
do município até que questões 
ambientais sejam avaliadas.

Na recomendação, foi soli-
citado que os gestores apre-
sentem estudo prévio, emitido 
por órgão competente, sobre os 
impactos ocasionados na inter-
venção da Faixa Marginal de 
Proteção (FMP) da Praia das 
Palmeiras e no possível man-
guezal do local, além dos impac-
tos que a iniciativa pode gerar 
na Praia do Siqueira. O MPF 
requisitou também apresenta-
ção de autorização expedida 
pela Secretaria de Patrimônio 
da União (SPU), já que as obras 
estão sendo realizadas em bem 
da União, e que a recomenda-
ção seja divulgada e afixada em 
local de fácil acesso ao público.

O documento, assinado pelo 
procurador da República Bruno 
de Almeida Ferraz, foi enviado 
ao secretário municipal de Obras 

e Serviços Públicos, Vanderson 
de Sant’ana Rodrigues; à secretá-
ria municipal de Meio Ambiente 
e Saneamento, Rosalice Fernan-
des; e ao presidente do Insti-
tuto Estadual de Meio Ambiente 
(Inea), Philipe Campello.

A recomendação é fruto 
de procedimento instaurado 
no MPF para apurar possível 
‘engorda’ irregular na Praia das 
Palmeiras, com areia oriunda da 
dragagem do leito da Lagoa de 
Araruama e do Canal do Itajuru.

Representação feita ao MPF 
apontou a existência de dois 
trechos de mangue - área de 
preservação permanente - que 
deverão desaparecer, caso seja 
feito o alargamento da faixa 
de areia. Além disso, o esgoto 
que chega à praia - que causa 
forte impacto ambiental - hoje 
é atenuado pela presença do 
gramado na área. Com o ater-
ramento, todo o esgoto será 
depositado na areia, contami-
nando a nova praia.

O MPF verificou que o Inea 
chegou a expedir autorização 
ambiental ao município, com 
validade até 24 de maio de 
2024, com algumas condicio-
nantes. Dentre elas, a de que o 
empreendedor não está isento 

Kristian Amarante/PMBR

Provas objetivas foram realizadas no domingo para os cargos de ACS e ACE
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Mais de quatro mil candidatos fizeram a 
prova objetiva do processo seletivo da Pre-
feitura de Belford Roxo, aplicada ontem, 
domingo (02), em dez escolas da Rede Muni-
cipal de ensino. O exame é a etapa princi-
pal do concurso para Agente Comunitário 
de Saúde (ACS) e Agente de Combate às 
Endemias (ACE) que atuarão nos progra-
mas de atenção básica da Secretaria Muni-
cipal de Saúde (Semus). O processo seletivo 
oferece 984 vagas para agentes comunitários 
de saúde (ACS) e 284 agentes de combate às 
endemias (ACE), sendo 5% (cinco por cento) 
do total reservadas para pessoas com defici-
ência (PCDs). O salário para ambos os car-
gos é de R$ 2.640, com jornada de trabalho 
de 40 horas semanais.

Apesar do nervosismo, os candidatos 
expressaram confiança momentos antes 
de receberem o caderno de questões. “Fui 
incentivada por uma professora que viu 
meu desempenho e a minha dedicação no 
curso que estou fazendo. Agora, é con-
trolar o nervosismo e aplicar na prova o 
que estudei”, afirmou a candidata Thaís 

Souza Barbosa, 25 anos, que fez a prova 
na Escola Municipal José Mariano dos Pas-
sos, no Vilar Novo. “É meu primeiro pro-
cesso seletivo público. Senti aquele friozi-
nho na barriga”, completou a concorrente 
que cursou Endemias na Faetec de Sero-
pédica, cidade onde mora.

Os gabaritos foram publicados na noite de 
domingo (02) e estão disponíveis na página da 
internet da Universidade Patativa do Assaré 
(UPA), organizadora do processo seletivo, 
no endereço: https://home.universidade-
patativa.com.br/processo-seletivo-publico-
-prefeitura-municipal-de-belford-roxo-rj-edi-
tal-001-2023/. Para a instituição, o exame é 
um sucesso considerado o baixo índice de 
abstenções e desistências. Serão aprova-
dos os candidatos que acertarem o mínimo 
de 50% (cinquenta por cento) das questões 
da prova que continha 30 (trinta) questões 
objetivas de múltipla escolha, com 4 (quatro) 
alternativas cada. “Tudo transcorreu dentro 
da normalidade e não detectamos nenhum 
tipo de problema”, frisou o secretário muni-
cipal de Saúde, Christian Vieira.

Foi solicitada apresentação de estudo prévio de impacto ambiental e autorização para realização da obra do aumento da faixa de areia
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de obter as demais licenças e 
autorizações federais, estadu-
ais e municipais; e a de que é 
preciso executar ações cons-
tantes que objetivem a recu-
peração ambiental da Lagoa 
de Araruama e a ampliação 
dos espaços públicos de lazer 
e contemplação da paisagem 
e alinhamento da orla.

O município não chegou 
a apresentar ao MPF a prévia 
autorização da SPU para rea-
lização do serviço, visto que 
as intervenções ocorrem em 
bem público federal. No docu-
mento, o MPF destaca que, de 
acordo com o Decreto-Lei nº 
2.398/87, incorre em infração 
administrativa aquele que rea-

lizar aterro, construção, obra, 
cercas ou outras benfeitorias, 
desmatar ou instalar equipa-
mentos, sem prévia autori-
zação ou em desacordo com 
aquela concedida, em bens de 
uso comum do povo, especiais 
ou dominiais, com destinação 
específica fixada por lei ou ato 
administrativo.

Divulgação

Prazo - Foi dado prazo de 
três dias, a contar do recebi-
mento do documento, para que 
os representantes dos órgãos 
respondam sobre a recomen-
dação para paralisar as obras 
e apresentem as informações 
solicitadas. Em caso de descum-
primento, o MPF poderá apre-
sentar ação à Justiça Federal.

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 011/SEMUS/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 2948/2023
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL SAÚDE
REALIZAÇÃO: 27/07/2023
HORA: 11:00 hs

OBJETO: CONTRATAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
CONTINUADOS DE GERENCIAMENTO E CONTROLE DE AQUISIÇÃO 
DE COMBUSTÍVEIS (GASOLINA COMUM E ÓLEO DIESEL S10) EM 
REDE DE POSTOS CREDENCIADOS EM JAPERI E TODO TERRITÓRIO 
NACIONAL, ATRAVÉS DA IMPLANTAÇÃO E OPERAÇÃO DE SISTEMA 
(SOFTWARE) INFORMATIZADO E INTEGRADO, COM UTILIZAÇÃO DE 
CARTÃO MAGNÉTICO OU MICROPROCESSADO, COM EXECUÇÃO 
INDIRETA MEDIANTE MENOR TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, conforme 
quantidades e especifi cações técnicas constantes neste termo para 
atender a frota lotada e equipamentos da Vigilância em saúde na 
SEMUS e o Conselho Municipal de Saúde- COMSAJ, vinculados à 
Secretaria Municipal de Saúde, por um período de 12 (doze) meses, 
conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste 
instrumento.  

O Edital com as especifi cações da referida licitação, encontra-se a 
disposição dos interessados no Portal da Transparência da Prefeitura 
Municipal de Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.br/portal-transparencia/
home, ou, ainda, por meio da Comissão Permanente de Licitação/CPL 
– SEMUS, situada a Estrada Vereador Francisco da Costa Filho nº 1993 
– Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri – RJ, no horário de 09:00 
às 16:00 horas, diariamente, exceto aos sábados, domingos e feriados.

CAÍQUE PEREIRA RIBEIRO
Pregoeiro – CPL/SEMUS

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 010/SEMUS/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 7146/2023
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL SAÚDE
REALIZAÇÃO: 25/07/2023
HORA: 11:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM FORNECIMENTO 
DE MEDICAMENTOS DE DISTRIBUIÇÃO GRATUITA, MATERIAL 
FARMACOLÓGICO (INJETÁVEIS) E MATERIAL HOSPITALAR a fi m 
de serem distribuídos para a população do Município e também 
serem utilizados nas Unidades Básicas de Saúde, Unidades ESF 
(Estratégia de Saúde da Família), PNAISP, CAPS, VISA, SAMU e 
Unidades Especializadas do Município de Japeri de forma parcelada 
conforme a necessidade da Secretaria Municipal de Saúde por um 
período de 12 (doze) meses, conforme condições, quantidades e 
exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.  

O Edital com as especifi cações da referida licitação, encontra-se a 
disposição dos interessados no Portal da Transparência da Prefeitura 
Municipal de Japeri, http://siapegov.japeri.rj.gov.br/portal-transparencia/
home, ou, ainda, por meio da Comissão Permanente de Licitação/CPL 
– SEMUS, situada a Estrada Vereador Francisco da Costa Filho nº 1993 
– Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri – RJ, no horário de 09:00 
às 16:00 horas, diariamente, exceto aos sábados, domingos e feriados. 

CAÍQUE PEREIRA RIBEIRO
Pregoeiro – CPL/SEMUS

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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6 POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 8, 9 E 10 DE JULHO DE 2023

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

POLÍCIA CIVIL RECEBE  
500 NOVOS FUZIS
A Polícia Civil recebeu 500 novos fuzis, na manhã da última  
sexta-feira (7), na Cidade da Polícia, durante uma cerimônia 
que contou com a participação do governador Cláudio Castro. 
O armamento, adquirido nos Estados Unidos, foi resultado do 
primeiro pregão internacional da Secretaria de Estado. O evento 
contou com a presença do senador Flávio Bolsonaro (PL-RJ).
As armas são modelo M400 Pro, calibre 556 da marca Sig Sauer. O 
contrato com a empresa prevê curso para instrutores e armeiros. 
Esse tipo de armamento é usado por agentes de departamentos 
policiais dos Estados Unidos e Suíça, entre outros países.

HOMEM ARMADO É PRESO  
EM FLAGRANTE APÓS ROUBAR 
CELULAR NA ZONA OESTE
Policiais do 31° BPM (Recreio) prenderam, na noite desta quinta-
feira (6), um homem armado que havia roubado um celular na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio. Segundo a Polícia Militar (PM), 
o suspeito foi preso em flagrante com uma pistola.
Em nota, a PM informou que o homem realizou o assalto na 
Avenida Érico Veríssimo. Após o crime, os policiais prenderam o 
suspeito, recuperaram o telefone e apreenderam a pistola.
O homem, que não teve a identidade revelada, foi levado para a 16ª 
DP (Barra da Tijuca) e ficará à disposição da Justiça.

HOMENS FOGEM DE ABORDAGEM 
POLICIAL E ABANDONAM SACOLA  
COM DROGAS NA ZONA NORTE

 A equipe do Batalhão de Polícia de Choque (BPChq)  
apreendeu uma sacola com grande quantidade de drogas, que, 
segundo a Polícia Militar (PM), foi abandonada por suspeitos perto 
da estação de Metrô de Irajá, na Zona Norte.
Policiais do BPChq estavam realizando um patrulhamento  
na Avenida Martin Luther King Jr., também na Zona Norte,  
quando decidiram abordar dois homens. Ao perceberem a 
presença dos militares, os suspeitos fugiram.  De acordo com a 
PM, a sacola abandonada pelos fugitivos estava com 35 pinos de 
cocaína, 12 comprimidos, uma bola de maconha e 93 pedras de 
crack. O material foi apreendido e a ocorrência encaminhada para 
a 27ª DP (Penha).

A 
juíza Gisele Gui-
da de Faria, da 1ª 
Vara Especializa-
da de Crimes con-

tra Crianças e o Adolescente 
do Tribunal de Justiça do Es-
tado do Rio de Janeiro (TJRJ), 
condenou o ator José Dumont, 
de 72 anos, pelo crime de ar-
mazenamento de pornogra-
fia infantil.

A decisão de segunda-feira 
(3) sentenciou uma pena de 1 
ano e 10 dias de reclusão mais 
uma multa em dinheiro. Por 
ter mais de 70 anos e o crime 
não ter agravantes, segundo 
a juíza, a pena será cumprida 
em regime aberto. O ator ainda 
pode recorrer.

Em setembro do ano pas-
sado, Dumont foi preso por 

armazenar material porno-
gráfico envolvendo crian-
ças. Agentes da Delegacia da 
Criança e Adolescente Vítima 
(DCAV) realizaram buscas 
na casa do ator depois de 
um suposto caso de pedofilia 
cometido por ele contra um 
menor de 12 anos.

Segundo informações da 
Polícia Civil, o artista teria 
oferecido ajuda financeira à 
vítima e mantido relação de 
carícias com ele, sendo uma 
das interações flagrada por 
uma câmera de segurança. 
Durante as buscas no imó-
vel, os policiais encontraram 
vídeos contendo relações sexu-
ais entre crianças em aparelhos 
na casa do ator. O material foi 
apreendido e Dumont foi preso 

em flagrante pela posse.
No dia 12 de outubro de 

2022, Dia das Crianças, o ator 
deixou a prisão Casa do Alber-
gado Crispim Ventino, em Ben-
fica, na Zona Norte do Rio, 
após decisão da Justiça que 
alegou que o crime de armaze-
namento de pornografia infan-
til não cabe a prisão preven-
tiva. Depois da soltura, ele pas-
sou a ser monitorado por tor-
nozeleira eletrônica.

José Dumont continua 
sendo réu pelo crime de estu-
pro de vulnerável. Em novem-
bro do ano passado, a Justiça 
aceitou a denúncia do Minis-
tério Público do Estado do Rio 
de Janeiro (MPRJ) em relação 
ao caso de estupro contra o 
menor de 12 anos.

José Dumont é condenado pelo crime de 
armazenamento de pornografia infantil

Ator, de 72 anos, 
cumprirá pena de 

1 ano e 10 dias 
em regime aberto, 

além de multa. Ator 
ainda pode recorrer 

da sentença

OUTROS INDICADORES:
 
Região das Baixadas Litorâneas  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Homicídio doloso queda de 1% (103 em 2022, 102 em 2023).
>> Letalidade violenta queda de 2,3% (129 em 2022, 126 em 2023).
>> Roubo de veículo queda de 23,3% (133 em 2022, 102 em 2023). 
Menor número para o mês de maio desde 2003.
>> Roubo de carga queda de 7 casos (35 em 2022, 28 em 2023).
Região do Médio Paraíba  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Roubo a residência queda de 7 casos (15 em 2022, 8 em 2023).
>> Roubo a estabelecimento comercial queda de 16 casos  
(43 em 2022, 27 em 2023).
>> Recuperação de veículos* aumento de 12,4%  
(105 em 2022, 118 em 2023).
Região Metropolitana  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Roubo a estabelecimento comercial queda de 23,8%  
(920 em 2022, 701 em 2023).
>> Auto de prisão em flagrante aumento de 21,4% (8.941 em 2022, 
10.858 em 2023). Maior para o mês de maio desde 2006
>> Recuperação de veículos aumento de 31,2% (4.560 em 2022, 
5.984 em 2023). Na comparação mensal, o aumento foi de 51,6% 
(1.002 em maio de 2022, 1.519 em 2023).
Região Noroeste Fluminense  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Letalidade violenta queda de 3 vítimas (28 em 2022, 25 em 2023).
>> Roubo de carga a região não registra roubo de carga desde 
janeiro de 2022.
>> Auto de prisão em flagrante aumento de 5,3%  
(399 em 2022, 420 em 2023).
Região Norte Fluminense  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Roubo de veículo* queda de 3,9% (102 em 2022, 98 em 2023).
>> Auto de prisão em flagrante aumento de 28,3% (1.092 em 2022, 
1.401 em 2023). Na comparação mensal, o aumento foi de 60,5% 
(228 em maio de 2022, 366 em 2023). O mês de maio registrou 
o maior número de prisões em flagrante desde o início da série 
histórica (janeiro de 2006).
>> Recuperação de veículos aumento de 13,6%  
(125 em 2022, 142 em 2023).
Região Serrana  
(janeiro a maio 2022 x janeiro a maio 2023)
>> Roubo de carga não é registrado roubo de carga  
na região desde dezembro de 2022.

Estado do Rio registra redução  
nos índices de roubos de rua

Levantamento do Instituto de Segurança Pública 
mostra resultados positivos em indicadores de 
segurança pública de janeiro a maio de 2023

Os dados divulgados pelo Instituto de Segurança Pública 
(ISP) revelam os resultados dos constantes investimentos do 
Governo do Estado na segurança pública e do aumento da 
produtividade policial. Ações que contribuíram para a queda 
nos índices de diversos tipos de crime. O levantamento levou 
em consideração os cinco primeiros meses do ano, em com-
paração com o mesmo período do ano passado.

Nas Baixadas Litorâneas, os roubos de rua (a transeunte, 
aparelho celular e em coletivos) diminuíram 33,3% (511 em 
2022, 341 em 2023). Na comparação mensal, essa queda 
é ainda mais expressiva: 52,8% (108 em maio de 2022, 51 
em 2023). Já na região do Médio Paraíba, os números caí-
ram 28,2% (110 em 2022, 79 em 2023), com o menor regis-
tro para o mês de maio desde 2016. Na Região Metropoli-
tana do Rio, os dados coletados também apontaram para a 
diminuição de 15,4% dos roubos de rua (24.770 em 2022, 
20.962 em 2023).

- Nosso governo já investiu mais de R$ 1 bilhão nas forças 
de segurança. Os resultados que estamos obtendo são fruto 
desse aporte financeiro e do trabalho integrado e incessante 
das polícias Civil e Militar. Nosso principal objetivo é que os 
moradores do nosso estado se sintam cada vez mais seguros 
e que o Rio de Janeiro retome o espaço de destaque que sem-
pre ocupou para continuar atraindo cada vez mais investido-
res - avalia o governador Cláudio Castro.

As ações das forças de segurança também resultaram em 
crescentes êxitos no combate ao tráfico de drogas. No Norte 
Fluminense houve aumento de 18,1% em apreensão de dro-
gas (1.180 em 2022, 1.393 em 2023). Se comparado apenas 
o mês de maio, esse salto é ainda maior, de 84,1% (189 em 
maio de 2022, 348 em 2023). Na Região Noroeste Flumi-
nense, as apreensões subiram 15,7% (778 em 2022, 900 em 
2023), assim como na Região Metropolitana (11% - 3.094 
em 2022, 3.435 em 2023) e no Médio Paraíba (6% - 1.227 
em 2022, 1.301 em 2023)

- O roubo de rua é um dos crimes que mais impactam na 
sensação de segurança da população, então essa redução é 
muito importante e significativa. As polícias civil e militar e 
seus esforços contínuos são os grandes responsáveis por esses 
resultados – afirma Marcela Ortiz, diretora-presidente do ISP.

Os militares apreenderam 35 pinos de cocaína, 
maconha e 93 pedras de crack

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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O Tribunal de Justiça do Rio 
manteve a prisão temporária da 
empregada doméstica Isabella da 
Silva Oliveira, de 19 anos, presa 
no último domingo, por  suspeita 
de ter assassinado o patrão 
Lilson Braga, de 66, em Pedra 
de Guaratiba, na Zona Oeste do 
Rio. A decisão aconteceu durante 
audiência de custódia, realizada 
nesta quinta-feira, na Central de 
Custódias de Benfica, na Zona 
Norte do Rio.
Segundo a polícia, Isabella foi 
ouvida duas vezes na Delegacia 
de Homicídios da Capital. Durante 
o último interrogatório, ocorrido 
pouco após ser presa no domingo, 
ela confessou ter feito o disparo 
que tirou a vida de Lilson e alegou 
que teria praticado o crime 
assassinado porque ele havia a 
violentado. Para os investigadores, 
no entanto, a motivação do 

homicídio teria ocorrido por razões 
financeiras.   
Segundo a Polícia Civil, horas 
antes do crime, a doméstica usou 
o telefone da vítima para pesquisar 
tópicos como “ tiro no peito 
mata”, “ tiro na posição sentada” 
e “ treinando tiro”. Pouco depois, 
a emprega teria subido algumas 

escadas, e usando um revólver 
do patrão, disparou um tiro que 
atingiu o peito da vítima
Isabella tinha confiança total do 
patrão. Ela contou que sabia da 
senha bancária do cartão usado 
pela vítima, já que costumava 
fazer saques bancários a pedido 
de Braga. 

JUSTIÇA MANTÉM PRISÃO DE DOMÉSTICA SUSPEITA DE MATAR 
PATRÃO COM UM TIRO NO PEITO NA ZONA OESTE DO RIO

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SÁBADO, 8, 9 E 10 DE JULHO DE 2023

RONDA  
DO POVO
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A Polícia Civil investiga 
a morte do idoso, identifi-
cado como Mauro Fernando 
Pilar Porto, de 87 anos, atro-
pelado por uma motocicleta 
na Estrada do Tindiba, na 
Taquara, Zona Oeste do Rio.

Segundo informações 
preliminares, o sinal estava 
fechado para os veículos 

quando o motociclista avan-
çou e atropelou Mauro. Gil-
vani Cruz, de 21 anos, tam-
bém foi atingido pelo moto-
ciclista.

O jovem foi socorrido por 
uma ambulância do Samu 
e encaminhado ao Hospital 
Municipal Lourenço Jorge, 
na Barra da Tijuca. A Secre-

taria Municipal de Saúde 
informou que a vítima foi 
atendida e liberada. 

Bombeiros do quartel de 
Jacarepaguá foram aciona-
dos às 13h35, mas o idoso 
já estava morto quando os 
militares chegaram.

Moradores afirmam que, 
na região, os motoristas 

avançam o sinal vermelho 
com frequência. Em nota, 
a CET-Rio informou que 
uma equipe técnica esteve 
no local e verificou a viabi-
lidade de instalação de um 
equipamento eletrônico para 
coibir o avanço de sinal. O 
aparelho será instalado em 
até 30 dias.

T
rês homens disfarçados de po-
liciais são suspeitos de roubo 
em uma lanchonete na Ave-
nida Ernani do Amaral Pei-

xoto, no Centro de Niterói, Região Me-
tropolitana do Rio.

Uma funcionária do estabelecimento 
teria desconfiado do comportamento 
do trio depois que os homens começa-
ram a vasculhar o escritório e a cozi-
nha do local.

Segundo a testemunha, eles não 

levaram nada da lanchonete, mas rou-
baram celulares de clientes da lancho-
nete antes de fugir.

FUGA E ROUBO DE CARRO
Durante a fuga, um dos homens 

teria roubado um Fiat Uno, levando o 
motorista junto. Depois de ser liberada, 
a vítima foi até a 76ª DP (Niterói) para 
registrar a ocorrência.

Uma mochila e uma camisa da Polícia 
Civil foram apreendidas na lanchonete.

Homens com 
roupas de 

policiais civis 
são suspeitos 
de roubo em 
lanchonete de 

Niterói
Funcionária do 

estabelecimento desconfiou 
do comportamento dos 

suspeitos. Eles deixaram o 
local levando celulares de 

clientes do estabelecimento

A defesa de Monique 
Medeiros recorreu contra a 
decisão do ministro Gilmar 
Mendes, do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), que deter-
minou sua volta para prisão. A 
acusada responde pela morte 
do próprio filho, Henry Borel, 
de 4 anos, e passa por audi-
ência de custódia na tarde da 
última sexta-feira (7).

Monique foi presa por 
agentes da 16ªDP (Barra 
da Tijuca) na casa da mãe 
dela, em Bangu, na Zona 
Oeste, onde morava desde 
que foi solta para responder 
em liberdade, em agosto do 
ano passado. Enquanto o ex-
-vereador Dr. Jairinho, que 
também responde pelo homi-
cídio, segue detido.

A decisão do ministro 
analisou o recurso impetrado 
pela defesa do pai do menino, 

Leniel Borel. Na determina-
ção, Mendes defendeu em 
sua fala que o entendimento 
do STJ que liberou a ré “não 
apenas se divorcia da reali-
dade dos autos, como tam-
bém afronta jurisprudência 
pacífica” do STF.

O magistrado ainda jus-
tificou na decisão que Moni-
que teria coagido uma teste-
munha e estaria utilizando 
redes sociais, descumprindo 
as medidas cautelares impos-
tas pela Justiça.

Ao Supremo, os advo-
gados afirmam que a prisão 
preventiva não se justifica e 
que só pode ser decretada 
em casos excepcionais. Argu-
mentam ainda que Monique 
cumpriu todas as medidas 
cautelares.

“Monique sempre se mos-
trou disponível às determi-

nações do judiciário e cum-
priu com todas as medidas 
cautelares impostas, além de 
ter sido rigorosa no adimple-
mento da custódia domiciliar. 
Desde 05 de abril até o dia 28 
de junho de 2022, não houve 
qualquer alteração na dinâ-
mica processual, e a paciente 
não criou nenhum prejuízo 
para o desenrolar da marcha 
processual, razão pela qual, 
diante de tais circunstâncias, 
não haveria razão para o jul-
gador modificar sua situação 
jurídica”, diz um trecho.

A defesa disse ainda que 
a nova prisão foi “pautada 
em falsas informações cria-
das pelo assistente de acusa-
ção”, que é Leniel Borel. “A 
Sra. Monique não apresen-
tou nenhum perigo apresen-
tado pelo seu estado de liber-
dade”, complementou.

A acusada responde pela morte do próprio filho, Henry Borel, de 4 anos, e passou por audiência de 
custódia na tarde da última sexta-feira (7)

Defesa de Monique Medeiros recorre 
contra nova ordem de prisão

POLICIAL MILITAR É 
PRESO SUSPEITO DE 
PARTICIPAR  
DE ROUBO EM PILARES
Um policial militar foi preso, suspeito 
de participar de um roubo em Pilares, 
Zona Norte do Rio. Segundo a PM, outros 
três suspeitos também foram detidos. 
A corporação informou que agentes 
do 3º BPM (Méier) prenderam o grupo 
no Viaduto de Tomás Coelho, na Zona 
Norte do Rio. Com os suspeitos, policiais 
apreenderam armas, celulares e dinheiro. 
A corregedoria da PM instaurou um 
inquérito para investigar o caso. Outros três suspeitos também foram detidos

Decisão foi tomada durante audiência de custódia  
de Isabella da Silva Oliveira

Polícia Civil investiga morte de idoso atropelado na Taquara

Jovem de 
21 anos 
também foi 
atingido e 
socorrido 
por uma 
ambulância 
do Samu
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Espiritualizar-se é um chamado que a sua alma vem recebendo há algum tempo. 
Para vivenciar esse processo, é preciso se despir para conseguir enxergar 
as suas sombras – somente assim a luz se manifestará. Busque o silêncio e 
desenvolva a meditação para entender e aceitar o seu ciclo atual.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

No seu processo evolutivo, acontece uma grande transformação na sua forma 
de pensar e em seus valores filosóficos. Todo esse processo tem o objetivo 
de conectá-lo com as pessoas certas e situações que você não imaginava. Os 
tempos mudaram; logo, você também passa por esse processo. Foque no que 
é essencial. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Os milagres acontecem para aqueles que têm fé e acreditam no impossível. 
Você passa por esse processo: receber e acolher os milagres. Pegue 
o dia para se conectar com a natureza e promover atividades que 
movam a sua alma. Quando se atinge um certo grau de consciência, 
a própria vida se encarrega de trazer as mudanças necessárias.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O maior ato de amor que podemos fazer por alguém é libertar essa pessoa 
para que ela siga o seu próprio destino. Não segure ninguém e nada 
que não faça mais parte do seu processo, porque a mudança, o corte, 
a separação e qualquer desfecho têm a sua beleza e o seu propósito. 
Quando se entende o objetivo de uma crise, há renascimento.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Quando alcança o perdão e o autoperdão, você alcança a sua liberdade. 
Você transita por um processo singular de limpezas profundas em relação a 
um passado que não dá para mudar. Mas sabiamente você pode extrair um 
grande aprendizado, portanto desenvolva a aceitação de fatos que não estão 
em suas mãos. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você deve, neste ciclo, ter contato mais direto com a natureza e desenvolver a 
contemplação. Deve também promover atividades para movimentar o seu corpo 
e se nutrir de alimentos naturais. Atuando dessa forma, você vai encontrar mais 
sentido na vida, uma busca pela qual você vem transitando.

LIBRA
23 set a 22 out

Você experiencia uma fase para aprender a amar e ser amado. Esse processo 
exige algo de você muito difícil: a entrega sem querer nada em troca. 
Você passou por situações que podem ter endurecido a sua alma. Agora é 
momento de soltar tudo isso por meio da aceitação e do amor incondicional.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É tempo de curar memórias do passado. E, se você estiver aberto, é 
tempo de reverenciar os antepassados. Quando você negligencia o 
passado – e pior, não aceita seus pais –, prejudica e trava o seu próprio 
desenvolvimento. Não carregue mágoas, e trilhe o seu caminho com amor. 
Amor é respeito!

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A aceitação de fatos que não estão sob seu controle lhe possibilita encarar 
a vida de uma forma muito mais interessante. A principal delas é aceitar 
as pessoas como elas realmente são. Até porque ninguém muda ninguém. 
Pegue este dia para dar permissão para que as mudanças aconteçam e 
fortaleça a sua fé na vida.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É tempo de curar as relações com pessoas do seu convívio, com foco 
em parentes. Da vida, não levamos nada, apenas o que conseguimos 
trocar e compartilhar com as pessoas que fizeram parte da nossa 
história. Aceite os processos que não estão sob seu controle e vire 
essa página com sabedoria. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O importante não é ter dinheiro, mas sim os sonhos que você pode conquistar 
por meio dele. Porque o que levamos para o mundo espiritual é a experiência, 
e não a matéria. Por isso, é tempo de elevar os seus sonhos e não pensar tanto 
em resultados. Toda experiência tem o seu significado e sentido.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Se você for capaz de se entender e acolher a suas percepções, isso já 
basta! Não é tempo de avaliar o que as pessoas pensam sobre você, 
porque isso não vai significar nada. Pense mais no seu processo evolutivo 
e o quanto está crescendo por meio de novas percepções que você vem 
adquirindo. O processo é pessoal e singular.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

DE FIO-DENTAL, 
PABLLO 
VITTAR EXIBE 
CORPÃO AO 
CURTIR PRAIA 
Pabllo Vittar - drag 
queen que revelou 
que não transa 
montada e contou 
o motivo - está 
aproveitando o 
tempo livre entre 
um show e outro. 
Nisto, a cantora - 

questionada sobre seu envolvimento com Pedro 
Sampaio - parece ter alugado uma casa que além 
de piscina é perto da praia. Até aí tudo bem! O que 
deixou todo mundo chocado é que Pabllo de salto 
alto, fio-dental e peruca foi para à praia jogar bola.
No post do Instagram, Pabllo Vittar está com uma 
peruca preta com cabelo longo e escuro, uma camisa 
UV, um fio-dental e saltos em um tom de creme.

GEISY ARRUDA É CLICADA NA COZINHA 
DE SUA CASA COM BUMBUM TOMANDO 
QUASE O CÔMODO INTEIRO
O bumbum de milhões! Geisy Arruda, produtora 
de conteúdos adultos em plataformas por 
assinatura, influenciadora digital e modelo, resolveu 
colocar toda a sua boa forma para jogo no meio 
da cozinha na tarde desta quinta-feira (06).
“O que vocês acharam?”, questionou na 
legenda da publicação. No ensaio em questão, 
Geisy Arruda surgiu com uma lingerie mais 
cavada ao corpo, enquanto segura um urso de 
pelúcia no meio da cozinha de sua casa.
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N
o próximo dia 10 é comemorado o Dia 
da Pizza. Festejando a data, a Forneria 
Original, rede de pizzarias delivery com 
mais de 40 unidades em todo o Brasil, 

preparou uma promoção com um desconto inédito 
para os clientes.

Somente na segunda-feira, dia 10, na compra de 
uma pizza de 40cm salgada, a segunda (salgada ou 
doce) sai com 50% de desconto. O mesmo vale para 
as pizzas de 30cm salgadas: 
comprando uma, a segunda 
(salgada ou doce) sai com 
50% de desconto. 

A comemoração não 
para por aí. Durante todo 
o mês de julho os clientes 
encontram no site e no app 
da Forneria Original uma 
seleção de pizzas com 20% 
de desconto. Entre os sabo-
res selecionados, clássicos como Pepperoni, Calabresa, 
Muçarela, além das queridinhas doces Banana com 
Creme de Avelã e Cocada. 

As promoções são válidas em todas as unidades 
da Forneria Original no Brasil. Os pedidos podem ser 
feitos pelo telefone (21) 4063-5555, site forneriaori-
ginal.com/pedido ou app Forneria Original Oficial.

Forneria 
Original 

oferece 50% 
de desconto 

para 
celebrar o 

Dia da Pizza

SERVIÇO

FORNERIA ORIGINAL
PEDIDOS: Telefone: (21) 
4063-5555 (RJ)| App 
Forneria Original Oficial 
(iOS e Android) | www.
forneriaoriginal.com/
pedido

Dia 10 é 
comemorado o 
Dia da Pizza



Divulgação

Representante da Unidos da 
Tijuca no concurso para Rainha do 

Carnaval 2024
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A Unidos da Tijuca definiu 
a candidata que representará 
a amarelo-ouro e azul-pavão 
no concurso para a escolha da 
Corte do Carnaval 2024, pro-
movido pela Riotur. A passista 
Nathany Peres, da ala Encan-
tos do Pavão, desde 2014 foi a 
escolhida.

São 10 anos riscando o chão 
da ala de passistas da escola do 
Borel, mas o amor de Nathany 
pelo pavilhão tijucano é desde 
1999. A passista show da agre-
miação se apaixonou pelo samba 
“Pedras Preciosas”, e com ele 
decretou seu amor pelo pavão.

“Eu estou totalmente em 
êxtase. Para mim como passista 
da minha escola é uma realiza-
ção fazer parte desse grande espe-
táculo chamado Carnaval. Vou 
manter o foco e ter discernimento 
para executar com êxito as eta-
pas do concurso. Prometo dar o 
melhor de mim e acima de tudo 
fazer minha nação tijucana feliz”, 
avisa a candidata.

Divulgação
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�om 20 anos de sucessos e mais de 250 composições, o sambista Gustavo Lins, que se prepara 
para a gravação do seu novo DVD “Pra ser feliz”, se apresenta no Bar Mangueira, na Barra, 
neste sábado (08), a partir das 22h. No repertório, sucessos como Pra Ser Feliz”, “Papo Furado”, 
“Pra Não Dar Bandeira”, “Máquina do Tempo”, “Só De Olhar” farão parte da apresentação.

Os ingressos estão à venda no link https://www.sympla.com.br/evento/gustavo-lins-no-bar-
-mangueira/2056932. O Bar Mangueira fica na Av. Olegário Maciel, 539 - Barra da Tijuca. 

Gustavo Lins Gustavo Lins 
apresenta seu show apresenta seu show 

no Bar Mangueirano Bar Mangueira
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O show itinerante da Galinha Pintadi-
nha chega à zona oeste do Rio de Janeiro. 
A Fabulosa Trupe se prepara para uma tem-
porada de muita diversão e entretenimento 
para as famílias cariocas de 1º a 9 de julho, 
às 15h, no Teatro Bangu Shopping, locali-

zado na Rua Fonseca, 240 – Espaço 174 – 
no bairro Bangu.

Os ingressos custam entre R$ 35 e 
R$ 70 e já podem ser comprados no site 
da Uhuu!. As sessões duram cerca de 
uma hora.

O fim de semana será intenso 
na quadra dos Acadêmicos do Sal-
gueiro. A escola, que no último sábado iniciou a temporada do evento “Sal-
gueiro Convida”, recebe na próxima edição a campeã da Série Ouro, Unidos 
do Porto da Pedra, que partirá de São Gonçalo rumo à Academia do Samba 
para fazer a festa em vermelho e branco.

A entrada custa a partir de R$30 (pista), e os camarotes podem ser adqui-
ridos pelo telefone (21) 3172-0518 ou (21)97453-1669. O valor para 12 pes-
soas é a partir de R$700,00.

Já no domingo, 09 de julho, quem faz a festa é o cantor Renato da Roci-
nha, Alemão do Cavaco, Chacal do Sax e Swing carioca. A partir das 13h, a 
quadra recebe o público com muito samba, interatividade e shows da melhor 
qualidade.

Os ingressos já estão à venda pelo site do Guiche Web ou na bilhete-
ria da quadra, com pista a partir de R$60,00, jirau R$70,00, mesas para 
04 pessoas a R$240 e camarotes para 10 pessoas a partir de R$700. Todas 
as modalidades já incluem o prato da feijoada e os valores podem sofrer 
alteração no dia do evento. A quadra do Salgueiro fica na Rua Silva Teles, 
104 – Andaraí.

RICO ALBUQUERQUE

ricodopovo@gmail.com

Vão ser três DJ´s num espaço moderno, estiloso, com dois ambientes, 
estilos musicais variados e o baile RetrôZada chega neste sábado, 08, para 
estrear com animação no Vumbora Bar.

 Agitando o público que geralmente lota a pista do Vumbora, dentro do 
Mackenzie, os DJ´s Claudio Costa o “Crau”, DJ Napô e Sérgio França vão 
diversificar em estilos musicais, dos anos 70,80 a 90 e na interatividade com o 
público, animando e até descendo para a pista. Ou seja, “é diversão do palco 
para cair nos braços da galera”, lembra o CRAU.
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SERVIÇO
											

Data: 08 de julho 
(sábado)

Local: Vumbora Bar/
Mackenzie Rua Dias da 

Cruz 561, Méier
Ingresso R$25,00 

através de pix ou no 
local do evento

Informações: whatsapp 
(21) 98358-2725 

(Pedrinho Fernandes)
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A 
rotina em um restau-
rante exige cuidados 
que vão das preocu-
pações sanitárias du-

rante o preparo dos alimentos 
até a gestão e o treinamento dos 
funcionários. E para apoiar os 
empreendedores do segmento, o 
programa Academia Assaí, pla-
taforma do Instituto Assaí para 
a capacitação a micro e peque-
nos empreendedores, em parce-
ria com o Sebrae realizará na ter-
ça-feira, 11, o curso on-line ao 
vivo Gestão Eficiente de Restau-
rantes para empresários do ramo 
alimentício. 

Com conteúdo prático e abor-
dando os principais desafios na 
gestão de estabelecimentos gas-
tronômicos, o curso traz soluções 
eficientes para questões financei-
ras, controle de estoque, gestão 
de equipe e estratégias de marke-
ting, proporcionando uma experi-
ência de aprendizado rápida, com-
pleta e flexível.

O treinamento é gratuito e des-
tinado a micro e pequenos empre-
endedores iniciantes que desejam, 
ainda, entender os processos de 
uma empresa, administrar melhor 
as pessoas e as finanças do negó-
cio, assim como questões relati-
vas à segurança alimentar no pre-
paro dos alimentos. O conteúdo 
tem duração de duas horas e a 
aula acontecerá a partir das 18 
horas. Os participantes aprende-
rão sobre as principais técnicas e 
ferramentas para a gestão opera-
cional, administrativa e financeira 
da empresa e, também, como ter 
melhores resultados.

A aula será ministrada por 
Sueli Campos, consultora e men-
tora em gestão de restaurantes e 
negócios conectados à alimenta-
ção. Os interessados(as) devem 
se inscrever até segunda-feira, 10 
pelo link https://bit.ly/CursoGes-
taoRestaurante. As pessoas que 
concluírem o curso receberão um 
certificado de participação.

Divulgação

A EcoRioMinas, concessionária do sis-
tema rodoviário Rio de Janeiro — Gover-
nador Valadares (MG), seleciona interes-
sados para trabalhar nas funções de ope-
rador de pedágio e operador de tráfego, 
na região de Seropédica. A empresa ofe-
rece benefícios como assistência médica 

e odontológica, vale alimentação, vale 
transporte, previdência privada, parce-
ria com Gympass, programa de participa-
ção nos resultados (PPR), entre outros.

A EcoRioMinas liga o Rio de Janeiro 
ao leste de Minas Gerais e inclui o Arco 
Metropolitano, a Região Serrana do Rio 

de Janeiro e o Porto de Itaguaí, formando 
um corredor logístico com 726,9 quilô-
metros, composto pelas rodovias BR-116 
(RJ/MG), BR-465 (RJ) e BR-493 (RJ).

Os interessados devem cadastrar o 
currículo no site https://ecoriominas.
gupy.io/.
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A Secretaria Municipal de 
Trabalho e Renda (SMTE), ofe-
rece 918 vagas de emprego, com 
e sem experiência, diversos 
bairros nas zonas sul, central, 
norte e oeste, inclusive estágios, 
dos quais 716 para trabalhado-
res em geral, e 202 são para pes-
soas com deficiência (PCD).

“O novo sistema para se ins-
crever nas vagas simplifica o 
processo de busca e inscrição 
nas oportunidades que interes-

sam ao candidato. Basta olhar 
o código e preencher o formu-
lário que está no link http://
bit.ly/Cadastro_de_Curriculo_
SMTE”, ressalta o secretário 
Everton Gomes.

O destaque nesta semana 
são 150 vagas para agente de 
manutenção sem experiência, 
com exigência de ensino médio 
completo, salário de R$ 2.967 
e todos os postos de trabalho 
no Centro.

A Luandre, empresa de 
soluções de RH, oferece 234 
vagas, com salários entre R$ 
1 mil a R$ 11.220 para diver-
sos cargos, como: Mensageiro - 
Hospitalar, Atendente de tele-
marketing, Líder de Higieni-
zação - Hospitalar, Recepcio-
nista, Recepcionista Bilíngue, 
Auxiliar de serviços gerais, 
Auxiliar de Logística, Auxiliar 
de movimentação de produção, 
Encanador - Redes de Água, 
Promotor de vendas externas 
Jr, Promotor DE Eletroeletrô-
nico PL, Consultor de Agência, 
Operador Jr. Atendimento ao 
Cliente, Vendedor Master, Téc-

nico de Enfermagem - diver-
sos, Almoxarife, Assistente de 
Consultório, Analista de Auto-
rizações Júnior, Técnico de Sis-
temas, Supervisor de Produ-
ção, Encarregado Combates 
e Perdas, Técnico Orçamen-
tista - Especialista em Obras 
e Instalações, Enfermeira – 
especialidades, Farmacêutico 
Pleno, Técnico em Serviços II, 
Gerente de Loja, Engenheiro 
Civil Consultor e Engenheiro 
de Instalações.

Os candidatos interessa-
dos devem se cadastrar no 
site https://candidato.luan-
dre.com.br/.

A Fundação Mudes ofe-
rece, nesta semana, 247 
vagas de estágio, nos Níveis 
Superior, Médio e Téc-
nico. O valor da bolsa-auxí-
lio pode chegar a R$ 2 mil. 
Para se candidatar, basta 
acessar o site https://www.
mudes.org.br.

As carreiras do ensino 
superior com o maior 
número de vagas são: Admi-
nistração (100), Engenharia 
(74) e Comunicação Social 
(40). Ainda há vagas para 
cursos como Arquitetura e 
Urbanismo, Biomedicina, 
Ciências Contábeis, Direito, 
Letras, Gastronomia, Infor-
mática, Medicina, Pedago-

gia, Veterinária, Sistemas de 
Informação e muito mais. Já 
as oportunidades destinadas 
ao programa Jovem Apren-
diz somam 30 vagas.

Há chances para está-
gio no Ensino Médio, são 26 
no total e também 17 vagas 
para pessoas com deficiên-
cia (PcD). Além delas, há 
oportunidades para cursos 
técnicos, que somam 55 
vagas. Sendo técnico em 
Administração (11) e Ele-
trotécnica (3). Há vagas 
também para técnico em 
Turismo, técnico em Segu-
rança do Trabalho, técnico 
em Higiene Dental entre 
outras.

O Instituto Brasileiro Pró-
-educação, Trabalho e Desen-
volvimento (ISBET) oferta 
137 vagas. São 68 oportuni-
dades para Jovem Aprendiz e 
69 para Estágio. Há vagas de 
Jovem Aprendiz nos ramos: 
Logística, Saúde, Alimentício 
e Segurança.

Para Estágio, há oportu-
nidades em Atendimento ao 
Público, Alimentício, Serviço, 
Escola, entre outros.

Todos os interessados 
devem realizar o cadastro no 
site http://www.isbet.org.br, e, 
posteriormente, agendar uma 
orientação profissional.

Divulgação

Em parceria com o Sebrae, iniciativa traz informações sobre como gerir a parte operacional e administrativa fi nanceira da empresa

Há vagas para as funções de operador de pedágio e operador de tráfego
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Realizada no último 
domingo (2), a primeira edição 
da Copa Cabelinho das Fave-
las de Jiu-Jitsu correspondeu 
todas as expectativas e foi um 
verdadeiro sucesso, reunindo 
mais de 1.500 atletas de dife-
rentes comunidades no Veló-
dromo do Parque Olímpico, 
Rio de Janeiro.

Com o objetivo de mudar 
vidas através do esporte, o 
evento idealizado pelo MC 
Cabelinho - e 100% beneficente 
- distribuiu mais de 20 mil reais 
em prêmios, consagrou diver-
sos campeões e ainda contou 
com seis superlutas, com des-
taque para o duelo de inclusão 
entre o craque Patrick Gaudio 
e o jovem Lucas Henrique, de 
14 anos e paratleta.

“Estou muito feliz! Agrade-
cer primeiramente a Deus, que 
me deu condições de propor-
cionar isso, aos meus fãs, toda 
a minha equipe de trabalho... 
É uma grande alegria poder 
ajudar essa galera, os proje-
tos sociais de comunidade, e 
esse é só o primeiro campeo-
nato. Se preparem para os pró-
ximos”, disse Cabelinho, que 
completou:

“Obrigado ao Arthur Gogó, 
ao Yhan Keppler, que me aju-

daram na realização da Copa 
Cabelinho das Favelas, a todo 
mundo que se inscreveu, que 
doou alimento, à CUFA (Cen-
tral Única das Favelas) e quem 
esteve junto nessa. O Jiu-Jitsu 
se tornou para mim algo quase 
sagrado. Me traz disciplina, 
atenção e foco. Poder com-
partilhar esses ensinamentos 
e benefícios com pessoas, que 
muitas vezes não tem oportu-
nidades, é muito importante 
pra mim”, afirmou o MC, que 
é cria do Pavão-Pavãozinho-
-Cantagalo (PPG), na Zona 
Sul do Rio, e treina na acade-
mia da lenda Fernando Tererê.

CAMPEÕES 
CONSAGRADOS

Com os competidores divi-
didos em categorias de disputa 
por peso, idade e faixa, a Copa 
Cabelinho das Favelas consa-
grou Pedro Lucas campeão do 
absoluto na faixa-preta adulto, 
enquanto Thiago Cidro venceu 
no master.

Já nas superlutas, além do 
duelo de inclusão, Jhonathan 
Marques derrotou Ygor Rodri-
gues, Alexandre Ribeiro supe-
rou Marcos Morcego, Rodrigo 
Máscara bateu Pedro Rubim, 
enquanto Pedro Yago venceu 

Kauã Gabriel. Vitória Vieira, 
por sua vez, finalizou Karen 
Terra com um estrangulamento 
em disputa no feminino adulto 
faixa-preta.

“Além de lutar bem, eu que-
ria dar um show para a galera 
e acho que consegui cumprir 
minha missão de forma espe-
tacular com a finalização. Saio 
feliz com o meu desempenho, 
com o meu trabalho e estou 
pronta para qualquer desafio. 
É só me avisar”, celebrou Vitó-
ria, faixa-preta da GFTeam.

Multicampeão, o também 
faixa-preta Patrick Gaudio 
exaltou a iniciativa da Copa 
Cabelinho das Favelas e da luta 
de inclusão: “É muito maneiro 
o projeto do MC Cabelinho de 
fazer esse campeonato, super 
organizado, lotado. A gente 
sente o Jiu-Jitsu respirar, todo 
mundo vibrando, uma ener-
gia surreal e que há muito 
tempo eu não sentia lutando 
no Rio de Janeiro. Ver a feli-
cidade do Lucas foi algo sur-
real. Pra mim não tem preço 
que pague”, encerrou Patrick.

O ingresso do evento, vale 
citar, foi 1kg de alimento não 
perecível como doação, reco-
lhidos pela CUFA (Central 
Única das Favelas).

A 
primeira manifestação de Robi-
nho desde a divulgação dos áu-
dios utilizados pela Justiça italia-
na em sua condenação por estupro 

foi publicada nesta terça-feira pelo UOL, no 
último episódio do podcast “Os Grampos de 
Robinho”. O ex-atacante do Santos e da sele-
ção brasileira preferiu não comentar as grava-
ções e pediu à produção para divulgar “o que 
era verdade” no caso. O jogador e seu ami-
go Ricardo Falco foram sentenciados a nove 
anos de prisão pelo crime de agressão sexu-
al em grupo. Como voltaram para o Brasil, a 
pena não foi executada.

“Eu já falei aquilo que eu tinha que falar, 
né?”, disse Robinho. “Espero que vocês divul-
guem tudo o que é verdade, divulguem tam-
bém as questões. Enfim, acho que é melhor 
você falar com o meu advogado, com a minha 
assessoria. É melhor”, completou o jogador, 
que negou o tempo todo as acusações.

O crime foi cometido contra uma mulher 
albanesa, em 2013, na casa noturna Sio Café, 
em Milão. A série divulgou conversas gram-
peadas entre Robinho e Ricardo Falco e com 
outros amigos do jogador. No primeiro episó-
dio, Robinho disse que daria um soco na cara 
da vítima se ela fizesse a denúncia e demons-

trou preocupação com a divulgação do caso. 
“A mina sabe que tu não fez porra nenhuma 
com ela, ela é idiota? A gente vai dar um soco 
na cara dela. Tu vai dar um murro na cara, 
vai falar: ‘Porra, que que eu fiz contigo?’”, 
disse. “C..., se esse bagulho sair na imprensa, 
eu vou me f...”

Em um dos capítulos anteriores, o brasileiro 
ri e debocha da condição da vítima, afirmando 
que ela teria dificuldade para comprovar a agres-

são sexual naquela dia na boate em Milão. Ele 
atuava pelo Milan e morava em Milão com a 
mulher e os filhos. “Como não tinha câmera, 
vai ficar embaçado pra mina provar que estu-
praram ela se ela não tiver grávida”, diz. Em 
outras gravações, os envolvidos descobriram 
que a mulher disse estar grávida, o que não 
era verdade. E tentavam descobrir, aos risos, 
quem seria o pai.

Em outra áudio interceptado pela Justiça 

entre Robinho e Falco, a conversa mostrou 
ambos discutindo sobre os depoimentos que 
deram para a polícia. As gravações trazem des-
crições explícitas da cena do abuso e lingua-
gem imprópria. Robinho afirma que a vítima 
“quis” fazer sexo, mas tanto ele quanto Falco 
admitem que a mulher estava embriagada. Este 
fator teria sido determinante para a Justiça con-
cluir que houve o crime de estupro. Falco diz a 
Robinho, ainda, que mentiu para o advogado 
e para a polícia sobre o envolvimento do joga-
dor no ato. “Dei depoimento, falei toda a ver-
dade ao meu advogado. Só não falei que você 
comeu a mina”, contou.

Posteriormente, Falco ameaçou mudar o 
próprio depoimento ao descobrir que a estra-
tégia de Robinho era incriminá-lo. “Eu sou 
homem até o fim, porque é o seguinte, num 
bagulho desse quem tem mais a perder é ele, 
porque eu podia chegar lá e falar assim: ‘O 
Robinho comeu a mina mesmo e o c****’. É 
sua vida, sua profissão, você se f...”, afirmou 
Falco a Robinho.

No penúltimo capítulo, o jogador muda sua 
versão e admite que fez sexo com penetração 
com a vítima. Anteriormente, o ex-jogador do 
Santos e da seleção brasileira tinha afirmado 
que só havia ocorrido sexo oral.

Robinho se cala sobre áudios e 
aguarda julgamento do STJ sobre 
cumprimento de pena no Brasil

Ex-atacante 
foi condenado 

na Itália 
por estupro 

coletivo 
em 2013

Nos dias 15 e 16 julho, 
a Liga Tênis 10, movimento 
que surgiu com a finalidade de 
incentivar a prática do esporte 
e impulsionar crescimento do 
tênis no Brasil, irá realizar dois 
dias de atividades de tênis no 
Campo 5 do Aterro do Fla-
mengo. O evento, em parce-
ria com a Secretaria Munici-
pal de Esporte, acontece no 
mesmo fim de semana do tor-
neio de Wimbledon.

Depois de passar por Lon-
dres e realizar um torneio 
para 80 inscritos na Rio Ten-
nis Academy, o movimento 
realiza uma nova atividade 
gratuita no Rio de Janeiro. 
Para Bruna Assemany, CEO 
da Liga Tênis 10, o evento no 
Aterro do Flamengo é uma 
oportunidade a mais para 
apresentar o universo do tênis 
para mais pessoas.

“Percebemos que a SMEL 
– Secretaria Municipal de 
Esporte – vem trabalhando 
muito nessa parte de espor-
tes. Como temos um braço 
social da Liga, onde 10% das 
vagas nos torneios são des-
tinadas a alunos de projetos 
sociais, fui conversar com 
eles sobre a possibilidade de 
fazermos uma ação em con-
junto. Agradeço a secreta-
ria por abraçar a ideia. Nada 
melhor do que apresentar o 
tênis, em um espaço familiar 
como o Aterro do Flamengo, 
e logo no fim de semana de 
um evento tão importante 
de tênis”, comentou Bruna 
Assemany.

A força da Liga Tênis 10 no 

incentivo ao esporte vem cres-
cendo a cada ano. Em julho, 
a Associação de Tenis do Rio, 
entidade oficial representante 
do tênis no estado, irá levar 
52 jogadores de 9 a 18 anos 
para a Copa das Federações, 
um dos principais torneios de 
tênis em equipes infantojuve-
nil do país, realizado em Minas 
Gerais. Deste número, 31 já 
passaram por algum torneio 
da Liga, sendo 11 meninas e 
19 meninos.

“Fico muito feliz de estar-
mos realizando essa parceria 
com a Liga Tênis 10. O tênis 
é um esporte que vem cres-
cendo e se popularizando nos 
últimos tempos. A Luisa Ste-
fani e a Bia Haddad Maia, por 
exemplo, são grandes espe-
lhos para essa garotada que 

pratica a modalidade nas nos-
sas Vilas Olímpicas. Com o 
apoio do prefeito Eduardo 
Paes, conseguimos oferecer 
o esporte em vários equipa-
mentos esportivos da Pre-
feitura como o Velódromo 
Olímpico, Centro Esportivo 
Miécimo da Silva, Vila Olím-
pica Professor Manoel José 
Gomes Tubino, Vila Olímpica 
Seu Amaro e Vila Olímpica 
Oscar Schmidt. Ansioso pelo 
evento, tenho certeza que vai 
ser um sucesso!”, completou 
o secretário de Esportes, Gui-
lherme Schleder.

Prestes a completar oito 
anos de existência em 2023, 
a Liga também conta com o 
apoio da tenista Luisa Stefani, 
primeira medalhista olímpica 
da história do país.

Evento, em parceria com a Secretaria Municipal de 
Esporte, terá proposta de incentivar a prática do tênis no 

mesmo fim de semana do torneio de Wimbledon

Liga Tênis 10 realiza evento  
no Aterro do Flamengo

Copa Cabelinho das Favelas de Jiu-Jitsu  
lota o Velódromo do Parque Olímpico

Evento aconteceu no último domingo

DIVULGAÇÃO
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Em julgamento realizado 
nesta quinta-feira (6), o Pleno 
do Superior Tribunal de Justiça 
Desportiva (STJD) decidiu que 
o Corinthians será punido com 
portões fechados por conta de 
cantos homofóbicos. A puni-
ção foi de um jogo e será cum-
prida contra o Vasco, no dia 30 
de julho, pela 17ª rodada do 
Brasileirão.

A punição já havia sido 
determinada na 3ª Comissão 
Disciplinar, mas o Corinthians 
conseguiu um efeito suspen-
sivo. O próximo jogo do clube 
paulista em casa seria contra o 
Grêmio, pela 15ª rodada, mas 
houve um adiamento. Por isso, 
a punição será cumprida con-
tra o Vasco. 

“O clube não identificou 
nenhum torcedor num está-
dio moderno com todas as pos-
sibilidades para dizer “olha, 
vai ficar 720 dias sem entrar 
na praça desportiva”. De nada 
adianta fazer publicidade e 
marketing contra homofobia 
no telão para 45 mil pessoas 
se as pessoas não respeitam”, 

disse o procurador do STJD, 
Rafael Bozzano.

O relator do caso foi o audi-
tor Maurício Neves Fonseca, 
que pediu a manutenção da 
punição da 3ª Comissão Dis-
ciplinar. O advogado do Corin-
thians, Daniel Bialski, pediu a 
absolvição e disse que não há 
dolo no cântico homofóbico, 
ressaltando ser uma “cultura de 
30 anos” do futebol brasileiro.

“Todos repudiam qualquer 
tipo de discriminação, precon-
ceito, intolerância e discurso de 
ódio, mas tem que se analisar 
o elemento subjetivo. A socie-
dade mudou, mas isso não quer 
dizer que se trata de homofobia. 
Essa provocação existe também 
do Flamengo contra o Flumi-
nense. Não necessariamente 
existe dolo a se dizer “isso é 
homofóbico”. Não é. Não tem 
dolo. É canto para provocar 
um e incentivar o outro”, disse.

O Corinthians foi julgado 
no artigo 243 do Código Bra-
sileiro de Justiça Desportiva, 
que proíbe praticar ato discri-
minatório. 

�Flamengo se prepara para 
voltar a campo no sábado 
(08), quando visita o Pal-
meiras, no Allianz Parque. 

Dias antes de a bola rolar pela 14ª 
rodada do Campeonato Brasileiro, 
a torcida flamenguista já se movi-
menta nos bastidores e prepara faixa 
provocativa para a partida contra o 
time paulista.

Protagonistas das mais impor-
tantes decisões do futebol sul-ame-
ricano nos últimos anos, cada vez 
que Flamengo e Palmeiras se enfren-
tam é um ‘show’ à parte. Pensando 
nisso, os torcedores rubro-negros 
pretendem pendurar uma faixa no 
estádio do time paulista com os 
dizeres: “Nós somos o sistema e o 
sistema é fo**”.

A provocação da torcida do 
Flamengo faz alusão às falas dos 
rivais, que costumam dizer que o 
Rubro-Negro é beneficiado pela 
arbitragem. Além disso, nos últi-
mos dias o Palmeiras vem travando 
uma batalha extra-campo com a 
Confederação Brasileira de Fute-
bol (CBF), cercada de notas ofi-
ciais que denotam o momento de 
rusgas entre as partes.

Enquanto a torcida rubro-negra 
organiza provocações ao rival, o 
Flamengo se prepara para a partida 
deste sábado (08). No Allianz Par-
que, o Mais Querido encara o Pal-
meiras pela 14ª rodada do Brasilei-
rão, a partir das 21h (horário de Bra-
sília). Como de costume, o Coluna 
do Fla transmite o confronto, ao 
vivo, via YouTube. O Premiere, em 
canal por assinatura, exibe o duelo.
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Adversário do Internacional na pró-
xima rodada do Campeonato Brasi-
leiro, o Fluminense pode contar com 
um reforço de peso na partida do final 
de semana. A equipe comandada pelo 
técnico Fernando Diniz teve o novo 
reforço liberado no Boletim Informa-
tivo Diário (BID) da CBF e é possível 
que ele seja relacionado.

Anunciado na última quarta-feira 
(5), o meia-atacante Daniel estará à 
disposição diante do Internacional. O 
atleta foi contratado junto ao Bahia, 
então a troca de documentos foi mais 
rápida e a inscrição no sistema já foi 
feita. Desta forma, a utilização do joga-
dor depende apenas da vontade do téc-
nico do Tricolor das Laranjeiras.

O meia já está treinando normal-
mente com o restante do elenco e 
pode ser a novidade para o duelo 
contra o time de Mano Menezes. O 
jogador nunca foi utilizado pelo Flu-
minense, então pode surgir como 
uma arma secreta para surpreender 
o Colorado.

O Internacional, por sua vez, tam-
bém pode contar com o reforço de 

um jogador que ainda não entrou em 
campo. Trata-se do atacante equato-
riano Enner Valencia, que também foi 
regularizado no BID e poderá estrear 
pelo Colorado no próximo final de 
semana.

O Internacional encara o Flumi-
nense no domingo (9), às 16h, no Está-
dio do Maracanã, pela 14ª rodada do 
Campeonato Brasileiro. O Colorado 
precisa vencer o confronto para entrar 
no G-6 da competição.
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O atacante Enner Valencia faz parte 

dos treinamentos com o restante da 
delegação alvirrubra desde a semana 
passada. O atleta de 33 anos teve con-
versas diretamente com o técnico Mano 
Menezes e é possível que ele assuma 
a titularidade no duelo contra o Flu-
minense.

O centroavante surge como a maior 
esperança de gols do setor ofensivo do 
Colorado. 
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O meia-atacante Daniel estará à disposição diante do Internacional

Pleno do STJD puniu o clube por cantos homofóbicos contra o São Paulo
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LIGA DAS NAÇÕES: BRASIL FAZ JOGO DURO, MAS PERDE PARA A POLÔNIA
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Flamengo se prepara para a partida deste sábado (08)

Divulgação


